Hermana Clare Lawlor, CSA

La hermana Clare Lawlor, CSA, falleció pacíficamente el 9 de julio de 2025 en el Nazareth Center, Fond du Lac, Wisconsin.

Clare nació el 14 de septiembre de 1950 en White Plains, Nueva York, hija de Walter Edward e Irene Kerr Lawlor. Conoció a las Hermanas de Santa Inés mientras asistía a la Escuela Primaria del Sagrado Corazón, en Yonkers, Nueva York, y a través de su hermana mayor, la hermana Gilmary Lawlor, CSA. Al crecer en la década de 1960, Clare era muy consciente del impacto de la guerra de Vietnam y de los problemas sociales relacionados con ella. Durante la escuela secundaria, decidió que quería ser educadora, activista y unirse al Cuerpo de Paz. Eligió asistir al Marian College, en Fond du Lac, Wisconsin. Después de su primer año en Marian, Clare vio que las Hermanas CSA estaban involucradas en el



tipo de defensa de la paz y la justicia que ella podía hacer en el Cuerpo de Paz. Ingresó en el Convento de Santa Inés en septiembre de 1969. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés el 19 de junio de 1972, en Fond du Lac, Wisconsin.

Las esperanzas de la hermana Clare de ser educadora y activista evolucionaron a medida que vivía su vida en el ministerio y la comunidad como hermana de Santa Inés. Obtuvo una licenciatura en Educación Primaria en el Marian College en 1972. Durante los siguientes once años, la hermana Clare fue una profesora de primaria dotada y creativa en escuelas parroquiales de Wisconsin e Illinois. Trabajando con sus alumnos, se dio cuenta de que las dificultades de algunos para aprender no se debían a su nivel de inteligencia, sino a lo que estaba sucediendo en sus vidas. En 1983, dejó las aulas y se matriculó en la Escuela de Psicología Profesional de Illinois, en Chicago, donde se especializó en niños y adolescentes. Tras obtener el título de Doctora en Psicología (PsyD) en 1990, se convirtió en psicóloga clínica titulada y prestó servicios clínicos en Illinois, en la Maryville Academy de Des Plaines, un centro residencial de tratamiento para niños y adolescentes, y en The Children's Place Association de Chicago, una agencia de acogida temporal para niños y familias afectados por el VIH.

De 1995 a 2005, la hermana Clare fue profesora en la Escuela de Psicología Profesional de Chicago, donde desempeñó diversas funciones en el cuerpo docente del doctorado, entre ellas la de presidenta de 20 tesis doctorales y la de codirectora de formación clínica. Durante este tiempo, ella y la hermana Julie Ann Krahl, su compañera de vida en la CSA, acogieron a cuatro niños.

En 2005, la hermana Clare se incorporó al cuerpo docente del Departamento de Psicología de la Universidad Lewis, en Romeoville, Illinois. Alcanzó el estatus de profesora titular, desempeñando numerosas funciones docentes, de supervisión y administrativas, que culminaron con su nombramiento como vicedecana de la Facultad de Artes y Ciencias. En Lewis, se dedicó seriamente a sus intereses artísticos tomando cursos de arte en la universidad. Su creatividad y habilidades naturales se pusieron de manifiesto en varias exposiciones de arte, entre ellas la de la Universidad Marian en 2018 y la del Centro de Artes Thelma Sadoff, en Fond du Lac, en 2023.

En 2015, la hermana Clare y la hermana Julie Ann se unieron a las giras NETWORK Nuns on the Bus, iniciadas por la hermana Simone Campbell, SSS, para dar visibilidad a nivel nacional a los esfuerzos de las mujeres religiosas en la promoción de los principios de la doctrina social católica. Sus mítines diarios, visitas a agencias comunitarias y ayuntamientos públicos estaban diseñados especialmente para influir en la arena política, educando a los votantes y abogando por una legislación y unas políticas que promovieran el bien común. Continuaron participando en las giras en 2016 y 2018. Esta experiencia cambió la vida de la hermana Clare y la llevó a retirarse de su puesto administrativo en la Universidad Lewis y regresar a Fond du Lac para ofrecer servicios de defensa y salud mental directa a las personas vulnerables.

A partir de 2017, la hermana Clare trabajó durante diez meses como psicóloga clínica en el Departamento de Salud Conductual Ambulatoria de Agnesian HealthCare. En 2019, la hermana Clare trabajó con el Centro Humanitario de Respiro de Catholic Charities en McAllen, Texas, prestando servicios básicos a los refugiados y solicitantes de asilo que llegaban. A continuación, comenzó a trabajar como voluntaria en St. Vincent de Paul, en Fond du Lac, en el programa Getting Ahead, creando «Art in a Cart», un programa alternativo de salud mental basado en el arte para los residentes del refugio para personas sin hogar Katharine Drexel. La hermana también formó parte del Comité de Justicia, Paz e Integridad de la Creación de la CSA.

Los esfuerzos de la hermana Clare se vieron truncados cuando comenzó a sufrir graves problemas de salud en 2021. Continuó prestando servicio en la medida de sus posibilidades hasta que necesitó cuidados más intensivos. Se unió a sus hermanas CSA en Nazareth Court & Center el 24 de marzo de 2025. Participó en la medida de sus posibilidades con las hermanas y compartió su talento artístico impartiendo clases de arte. Recibió el apoyo de sus hermanas y los cuidados dedicados del personal de enfermería hasta el momento de su fallecimiento.

La hermana Clare fue precedida en la muerte por sus padres y su hermana, la hermana Gilmary Lawlor, CSA.

A la hermana le sobreviven sus hermanos Christopher (Sally) Lawlor y Mark Lawlor; sus sobrinos, sobrinos nietos y familias; y las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y ministró.

La cremación ya ha tenido lugar.

Todos los servicios fúnebres por la hermana Clare se celebrarán el martes 29 de julio de 2025.

El velatorio tendrá lugar de 9:00 a 11:00 y de 12:00 a 13:30 en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se celebrará un servicio de oración a las 11:00 a.m. en la capilla del Nazareth Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

La liturgia de funeral cristiano se celebrará a las 2:00 p. m. en la capilla St. Francis Home, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, y será oficiada por el padre Thomas Zelinski, OFM, Cap.

A continuación, se procederá al entierro de las cenizas en el cementerio St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones en memoria de la difunta pueden dirigirse a la Oficina de Promoción de la Misión de la CSA, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Lawlor agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center y Hospice Hope por los cuidados prestados a la hermana Clare.

La funeraria Zacherl Funeral Home está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.